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[English]

Two platinums vinyls, a mixer, a microphone, the EPS and Atari, the whole coupled with effects a such digital delay generated the bases of the exploration of Dub-Roots made in Irpinia. The first Dub tests under the name of Jambassa take life in the year 2000. Since then research of the ideal “flow” never stopped, as well through the scenic experiments into live, year studio with a work of production where still while passing by collaborations with musical groups, crew and artists of various musical horizons . Jambassa proposes a dj-set dub roots between the analogical one and digital, while dubbant into live the selections of their clean production accompanied by a skilful dj to the microphone, which makes it possible their live to be a true performance shared with a conquered public.
[Français]

Deux platines vinyls, une table de mixage, un micro, l'EPS et un Atari, le tout couplé avec des effets tel un delay digital a engendré les bases de l'exploration du Dub-Roots made in Irpinia. Les premiers essais Dub sous le nom de Jambassa prennent vie en l'an 2000. Depuis lors la recherche du "flow" idéal ne s'est jamais arrêtée, aussi bien au travers des expériences scèniques en live, an studio avec un travail de production où encore en passant par des collaborations avec des groupes musicaux, crew et artistes de divers horizons musicaux. Jambassa propose un dj-set dub roots entre l'analogique et le digital, en dubbant en live les selections de leurs propres production accompagné d'un un dj adroit au microphone, ce qui permet à leur live d'être une véritable performance partagée avec un public conquis. 

[Italiano]

Due giradischi, un mixer, un microfono, l’EPS, l’Atari e un delay digitale hanno generato in tempi non sospetti le primordiali alchimie dub roots made in Irpinia. I primi esperimenti sotto il nome Jambassa prendono vita nell’anno 2000. Da allora la ricerca del “flow” ideale non si è mai arrestata, passando attraverso le esperienze del live-set, della dancehall, del lavoro di produzione e della collaborazione con gruppi musicali, crew ed artisti dalle più disparate estrazioni musicali. Jambassa propone un dj-set dub roots che la miscela tra analogico e digitale, il dubbing dal vivo, la selezione di proprie produzioni e un abile dj-style al microfono, rendono una vera e propria live performance. Unico filo conduttore il suono del BASSO, quello caldo e potente… che prende allo stomaco.

Contacts:

http://www.myspace.com/jambassa
jambassa@tiscali.it
Booking

info@soundabbast.it
http://www.soundabbast.it
